La Sirène de Giscours Margaux

Millésime 2020

PRESIDENT
DIRECTEUR GENERAL
DIRECTEUR TECHNIQUE
ŒNOLOGUE CONSEIL

Famille Albada Jelgersma Alexander van Beek Didier Forêt Thomas Duclos

SOL

Graves d'origine garonnaise profondes

SURFACE EN PRODUCTION

95 ha en production

ASSEMBLAGE

70% Cabernet Sauvignon - 15% Cabernet Franc – 10% Merlot - 5% Petit Verdot

VENDANGES

Du 1er septembre au 2 octobre

Tris manuel et optique Cuves béton et inox Macération 35 jours à 28° C

VINIFICATION

Barriques de chêne français 50% bois neuf 17 mois d'élevage en barrique

ELEVAGE

Tout comme Château Giscours, notre second vin est conçu au vignoble dès le printemps par notre équipe technique et cette réflexion se poursuit au chai pour que soient révélées toute son identité et son élégance.

La Sirène de Giscours 2020 exprime parfaitement la personnalité de son terroir. Il révèle des arômes fruités intenses, une belle fraicheur, et des notes épicées apportées par le Cabernet Franc.

Un millésime tout en énergie et en finesse.



La Sirène de Giscours Margaux

2020 Vintage

PRESIDENT
GENERAL MANAGER
TECHNICAL MANAGER
CONSULTANT

Albada Jelgersma Family Alexander van Beek Didier Forêt Thomas Duclos

SOIL

Deep garonnais gravel

SURFACE

95 ha

BLEND

70% Cabernet Sauvignon - 15% Cabernet Franc – 10% Merlot - 5% Petit Verdot

HARVEST DATES

From september 1st to october 2nd

WINEMAKING

Optical and manual sorting Concrete and stainless steel tanks Maceration 35 days at 28° C



French barrels 50% new oak

17 months of ageing in barrels



Just like Château Giscours, our second wine is envisioned in the vineyard in the spring by our technical team, and this reflexion continues in the cellar to reveal its full identity and elegance.

The Sirène de Giscours 2020 perfectly expresses the personality of its terroir. It reveals intense fruity aromas, a lovely freshness, and spicy notes from the Cabernet Franc.

A vintage bursting with energy and finesse.

